

## Anfragen im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 02. November 2017

von Peter Holle (Stadtvertreter CDU)

Zu den Antworten auf die Anfragen vom 21. September 2017 Bauvorhaben „Moscheeneubau In de Tarpen“ ergeben sich folgende Nachfragen:

1. Auf die Frage, wie die Bereiche Konferenz-, Sport- und Veranstaltungsgebäude mit Kapazitäten von mindestens 180 Personen mit ausreichend Parkmöglichkeiten, auch und vor allem bei mehrgleisigen Veranstaltungen, versorgt werden, lautet die Antwort, dass die Stellplätze „gem. Stellplatzerlass“ ausreichend seien.

a) Bitte erläutern Sie diese Schlussfolgerung genauer.

b) Worin sieht die Verwaltung das Verhältnis von 34 (+ 6 Elektro) Parkplätzen zu den geplanten Veranstaltungskapazitäten als ausreichend an?

2. Bitte erläutern Sie die „zahlenmäßige Beschränkung und grundsätzliche Erlaubnis“ für Betriebswohnungen aus dem B-Plan 189.

3. Bitte erläutern Sie die Aussage: „städtebaulich vertretbar“ bei einer Überschreitung der Traufhöhe um mehr als 6 Meter. Welche Schlussfolgerung lässt dies auf künftige Planungen im Stadtgebiet zu, wenn es um „lediglich Energiekonzepte“ geht?

Anlage zur Niederschrift

vom 02.11.2017

TOP 9, 12